



明日への扉



学校教育目標：「夢に向かって挑戦」 <<Challenge for Dream>>

充実の2学期へ

7月末の個人面談には、お忙しい中、また暑い中ご来校いただきありがとうございました。保護者様から伺ったことを今後の指導に活かしてまいります。

長い夏休みが終わり、子どもたちの元気な姿と笑顔が学校中に戻ってきました。2学期は子どもたちにとっても「実りの秋」です。前期のまとめ、音楽会や校外学習等を通し、日ごろの学習成果と成長を確かめられるときです。子どもたちがそれぞれの夢に向かって、学ぶ、本を読む、人と出会う、いろいろな経験を積むといった活動に一生懸命取り組むことができるよう、教職員一同、努めてまいります。まだまだ暑い日が続きそうですが、長期休業明けですので、早くリズムを取り戻せるよう、ご家庭でのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



行事予定

※10月のSC予定1日(火)15日(火)29日(火)

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	日		16	月	敬老の日
2	月	2学期始業式 短縮3時間 11:15下校	17	火	5年夢の教室 お話サラダ 2・4年 SC来校
3	火	短縮3時間 11:30下校 SC来校	18	水	
4	水	給食開始 下貝塚中ブロック引き渡し訓練	19	木	短縮4時間 13:20下校
5	木	4・6年発育測定 短縮5時間14:30下校	20	金	↓
6	金	3・5年発育測定 修学旅行説明会 ↓	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	秋分の日
9	月	委員会活動 1~4年14:10下校 1・2年発育測定 ペア交流3・5年	24	火	6年修学旅行 短縮5時間14:30下校 おはなしサラダ1・5年
10	火	学校徴収金引落日 お話サラダ1・3年	25	水	↓
11	水	定例研 13:10下校 ペア交流2・4年	26	木	短縮4時間 13:20下校
12	木	ペア交流1・6年	27	金	
13	金		28	土	防災&ふれあいフェスティバル
14	土		29	日	
15	日		30	月	

4日(水)は、下中ブロック合同引き渡し訓練です。13:30頃のメール配信後より引き渡しとなっております。この機会にぜひ、防災・通学路の危険箇所・避難する際のルールなど、お子さんとご確認ください。

学校評価アンケートにご協力ありがとうございました

1学期にご協力いただきました学校評価アンケートにつきまして、以下のようにご報告いたします。

	項 目	そう思う	やや そう思う	あまり 思わない	思わない
1	お子さんは、友だちと「おたがいの良さを認め合う」ような関係づくりができていますか。	26.1%	56.8%	13.1%	4.0%
2	お子さんは、友だちや近所の人などに自分から進んであいさつをしていますか。	24.7%	40.2%	29.1%	6.0%
3	お子さんは、目標をもって学習したり生活したりしていますか。	16.8%	41.2%	34.2%	7.8%
4	お子さんは、調べたいことやわからないことを自分から調べるなど、色々なことに興味をもって学習に取り組んでいますか。	20.3%	39.2%	31.7%	8.8%
5	お子さんは、日頃から読書に親しんだり、図書資料を使って調べ学習をしたりしていますか。	11.8%	21.9%	42.2%	24.1%
6	お子さんは、毎日の学習でタブレットを活用していますか。	13.0%	22.4%	28.4%	36.2%
7	お子さんは、家庭学習の習慣が身についていますか。	30.5%	33.9%	26.1%	9.5%
8	お子さんは、運動やスポーツに親しんでいますか。	39.0%	32.4%	19.3%	9.3%
9	お子さんは、自らの安全(交通事故、けがなど)に気をつけて生活していますか。	34.7%	49.2%	12.6%	3.5%
10	お子さんは、規則正しい生活習慣(睡眠・食生活など)が身についていますか。	43.8%	38.9%	13.3%	4.0%
11	お子さんは、望ましい食習慣が身についていますか。	28.9%	43.7%	23.4%	4.0%
12	学校は、保護者や地域の方々とともに、子どもを育てる取り組みを進めていると思いますか。	12.6%	55.8%	26.1%	5.5%
13	学校には、一人一人のニーズに対応したきめ細やかな支援体制が整っていると思いますか。	6.8%	40.2%	40.7%	12.3%
14	学校は、体験活動を取り入れていると思いますか。	11.6%	50.0%	29.6%	8.8%

□ 市内共通項目

今年度より、市川市教育振興基本計画第4期の策定に合わせ、アンケート内容が変更となりました。

5について、本に親しんでもらえる活動を意図的に取り入れていきます。

6について、後期より3年生がタブレット端末を自宅に持ち帰ります。また、1年生にタブレット端末が貸与される予定です。(低学年は学校でのみ使用します。)

13について、様々な場面において支援の必要なお子さんの困り感に寄り添い、支援していけるよう学校全体で対応しております。また、市教委に要望し、9月5日より特別支援等補助教員を週2日、配置してもらいました。

肯定的意見の割合が少しでも増えるよう、学校全体としてより丁寧な取り組みを行って参ります。

